



**Alberto  
Torrado  
Martínez**

Alsea, de ALBERTO TORRADO MARTÍNEZ, recibió una mala noticia ayer, que ya muchos esperaban. Resulta que Fitch Ratings bajó su calificación de largo plazo desde una perspectiva estable, hasta una negativa. “La revisión de la Perspectiva a Negativa refleja la incertidumbre asociada a la normalización de la actividad de las cadenas de comida rápida, cafeterías y restaurantes de comida casual, así como de las operaciones de Alsea en el corto y mediano plazo”. Esto es importante para entender el escenario que observaremos en los próximos meses, tomando en cuenta que la mexicana es una de las principales operadoras de Domino’s, Starbucks, Burger King y muchas marcas más que hacen sentir a los mexicanos como habitantes del Primer Mundo.